
Pauta da Reunião Ordinária da CoC. 18/11/22, 14-16h, por meet: meet.google.com/pep-

fnxu-qui 

Presentes: Tatit, lavio Soares, Adriano, Francisco,  

Convidados: Marcos Amaku, Raymundo Soares Azevedo, Luiz Lopez. 

Conversa com docentes para o semestre 1/23, disciplinas da Faculdade de Medicina: 

- Luiz Lopez (Intr. Fisica Médica): problemas de planejamento (FpT; a cada 15 dias), 

dificuldades e avaliação ruim. Propõe um curso canônico, seminal, centrado nas áreas de 

atuação. Propõe algumas referências, se propõe a fazer notas de aula para os estudantes. 

Avaliação por trabalhos. Foi sugerido que traga visitantes seja presencial ou remoto, cuidar das 

devolutivas aos estudantes. 

- Marcos Amaku e Raymundo Soares (Estatística Médica): Aulas serão dadas em salas com 

computadores, será usada a linguagem R, tratando de modelagem estatística em Medicina. Os 

docentes foram informados sobre o curso como um todo. 

Informes: 

Questionários da Pró-Reitoria para CoC’s e CG’s, para potenciais mudanças a serem propostas 

pela PRG – ajuda para responder 

Dia Internacional da Física Médica (Prêmio, fotos, IOMP); foi feita a entrega do prêmio para os 

estudantes e divulgação do curso 

Carga do Dep. de Matemática (IME) – Cálculo I deve ser o Prof. Antonio de Padua; 

Distribuição Didática IFUSP (está em andamento, não sabemos ainda docentes do semestre 

1/23); 

Procura pela carreira na FUVEST – houve uma pequena melhora no número de candidatos por 

vaga. Mudança de ingresso via ENEM, passando de SISU para ENEM-USP. 

O representante discente solicitou que uma carta aberta dos estudantes fosse incluída na 

pauta, mas a reunião já estava aberta quando chegou o documento. No entanto, boa parte do 

que foi colocado na carta foi incluído na conversa com o Prof. Lopez, e carta foi disponibilizada 

para os membros da CoC. 

Pauta: 

-  Eletivas concentradas / workshops – adiamos para discutir mais adiante. 

- Estatísticas estudantes Curso de Física Médica – conversa com a Chefe da Seção de Alunos 

sobre acessos ao sistema e ao desempenho dos estudantes. Temos 4 desistências (1 des a 

pedido, 2 ingressantes sem créditos – artigo 75, 1 transferência para outro curso); 22 repr por 

nota, 12 reprovação por freq. e nota; 1 aluno sem matrícula. Tatit gostaria de ter informações 

se é diferente dos outros cursos e os motivos das desistências. Precisaremos decidir o que 

fazer com vagas de desistência. 


